

Pont de l'ancienne Voie Romaine, accessible à la promenade, avec la recommandation de ne pas pénétrer dans les bois... (?)

Nous sommes donc repartis vers cette "Vigie Nord" lieu de vie un temps donné, de certains opposants à l'enfouissement des déchets radioactifs.

Nous avons pu constater que depuis le Chayfour les Gendarmes nous surveillaient avec des jumelles et qu'une autre Jeep descendait très lentement de la colline, en notre direction.

Cette Jeep avec quatre Gendarmes à son bord, nous a alors suivi, très lentement, de loin...

Après environ trente minutes de marche, arrivés à l'autre "Vigie Nord" bois de Lacaine, nous avons pu nous rendre compte que là aussi, d'énormes blocs de pierre empêche l'accès au bois.

Il y a aussi sur tout les chemins forestiers, des blocs interdisant l'accès aux lieux.

Nous avons cherché un bon moment la plaque symbolique de l'emplacement du lieu associatif des Associations et celle de l'EDRA.